



【修学旅行三日目・】

学級別コースで三日間の総仕上げ！

修学旅行もとうとう三日目、最終日になりました。あいにくの雨になりましたが、それでも集合写真が撮れる程度。みんなの機敏な行動のお陰で、予定したコースを全てまわることができました。

北野天満宮、鹿苑寺(金閣寺)、平安神宮と、四クラスはこのコース。なかなかのハードスケジュールでしたが、そこは三日間の集大成、時間を常に意識して行動することができました。他のクラスも、平等院から伏見稻荷



京都にはまだまだ見てほしいところがあります。先生のおすすめコースもたくさんあります(養源院や大仙院とか三千院も素敵です)いずれにしても自分たちでしっかりと調べ、さらに直接五感を通して感じることで学びはより大きく深いものになることでしょう。

始まつてみれば、あつという間の三日間でした。自分たちで立てた目標を達成させていくことも、各クラスともしっかりとできていたのではないか。

「まだ帰りたくない」「もう着いちゃう」、そんな声があちこちから聞こえてきた今回の修学旅行。それは、みなさん自身がいろいろなところで頑張り抜いたからこそ、言えた言葉なの



たさんの思い出、その一つ一つを大切に自分たちの糧としていこう。最高の終曲に向けて、仲間たちと力を合わせて……

ではないでしょうか。これから三年生は、それぞの部活動の大会、葛北、県、関東、そして全国へと駒を進めることでしょう。それと併行して自分自身の進路についても考えていく時です。今回の修学旅行について色々と計画し実際に取り組んでいく中で、楽しい思い出とは別にたくさんの学びがあつたはずです。その一つ一つを大切にして、これから来るべき進路開拓へ向けて実力を更に伸ばしていくください。

この三日間で、三年生の素晴らしい姿をたくさん見つけることができました。さすが南部中の三年生と改めて実感できたことが何よりも嬉しかったことです。もうすぐ校長面接も始まります。一人一人のみなさんとお話をできることがあります。